

# Mon expérience ERASMUS+ (Allemagne)

## 1. Pourquoi j'ai voulu faire cette expérience ?

Dans un premier temps, cela m'avait beaucoup intrigué de pouvoir participer à un échange ERASMUS+. En participant à cela, mes objectifs étaient de pouvoir davantage gagner en autonomie, d'en apprendre plus sur l'Allemagne (leurs cultures, leur façon de vivre, comment fonctionne leur système scolaire...etc.), réussir à pouvoir être plus ouverte avec les autres tout en réussissant à prendre confiance en moi. J'ai pu aussi pratiquer et apprendre davantage à parler Allemand même si cela était assez difficile au début. J'ai voulu aussi faire cette expérience pour pouvoir réussir, me débrouiller à vivre à l'étranger et cela m'a été un très gros point d'aide car je pense peut-être envisager faire mes études à l'étranger.

## 2. Qu'est-ce que cela m'a apporté ?

Cette expérience ne m'a apporté que du positive ! J'ai eu la chance de tomber sur une famille superbe qui m'a appris à vivre à leur propre façon, leurs habitudes car par exemple, ils n'avaient pas de voiture, pas de micro-onde, pas de sèche-linge et pourtant, ils arrivaient à vivre sans. Alors pendant un mois j'ai appris à vivre sans moi aussi. C'est une famille qui essaie de faire très attention à la consommation de l'électricité et à la pollution, cela a donc eu aussi un impact sur ma façon de comment je

vivais ! Pour se déplacer, ils utilisent le vélo. Ma famille de correspondance avait tout ce dont nous avons besoin au quotidien à proximité de chez eux. Pour l'école, c'est un système très différent car les élèves ne prennent pas leur petit-déjeuner chez eux avant d'aller à l'école. Ils mangent dès qu'ils ont une pause. Les cours sont aussi différents par rapport à la France, ils ont une heure de cours et 10min de pause entre chaque cours. Les horaires cours de ma correspondante sont de 7h45 à 13h30. Alors à la place de manger à 12h00 comme en France, nous mangeons à 14h, parfois 15h30-16h. J'ai eu la chance d'avoir pu avoir une correspondante formidable, une famille merveilleuse qui m'a accueilli à bras ouverts, et d'autres rencontres qui resteront inoubliables.

Voici quelques photos de mon séjour en Allemagne :





